

Post-News



Offizielle Vereinsinformationen des SV Post Schwerin

NR. 1

WWW.SVPOST-SCHWERIN.DE

Donnerstag, 09. Juli 2009

SCHWITZEN FÜR DEN STAMMPLATZ

Trainingsauftakt der Kreisliga-Fussballer

Schwerin (sk) · Trainingsauftakt am Dienstag in Schwerin: Punkt 19 Uhr versammelte Trainer Frank Deichmann seine Jungs zum ersten lockeren Aufgalopp. "Ich werde mir zuerst einmal einen Überblick über

DEN FITNESSZUSTAND MEINER
JUNGS VERSCHAFFEN", KÜNDIGT
DEICHMANN AN. DAS WIRD
DETAILLIERT ZUM ENDE DER
WOCHE PASSIEREN: "AM
FREITAG STEHT EIN KRAFTTEST AUF DEM TRAININGSPLAN".
MIT VON DER PARTIE WAREN AUCH
DIE NEUZÜGANGE FRANK HINTERLAND, CHRISTIAN RAESE, MARTIN
HINZMANN UND ANDRÉ DRÖSE
SOWIE DER GESCOUTETE DANIEL
KRAUSF.



+++ TICKER +++ TICKER +++ TICKER +++

TESTSPIELE:

13.7. AOK IN BRÜSEWITZ (19 UHR) 26.7. LULU/GRABOW II (A, 14 UHR) 2.8. FC RASTOW (A, 14 UHR) 8.8. SV PLATE (H, 14 UHR)

9.8. TSG WARIN II (A, 14 UHR) +++

1. Kreisligaspieltag am 23.8.+++

IN DER 1. POKALRUNDE TRIFFT DER SVP AM 5./6.9. AUF WALMSTORF/ GRAMKOW (A) +++ SAISONERÖFFN. AM 24.7. MIT LIVE-MUSIK FÜR ALLE (HERRENGRABENWEG 73 D) +++ TIPPSPIEL ERÖFFNET UNTER WWW.KICKTIPP.DE/SVPOST +++

INTERVIEW DER WOCHE

HEUTE: MICHAEL WILCK

LETZTE SAISON ALS RÜCKKEHRER ZUM SV POST STAND ER NOCH IM SCHATTEN VON SPIELMACHER TOBIAS MOHR. JETZT GEBÜHRT IHM ALLEIN DIESE ROLLE.

HERR WILCK, FREUEN SIE SICH AUF DIE
NEUE AUFGABE ALS EINZIGER ZEHNER?
"ICH FREUE MICH RIESIG AUF DIESE NEUE
HERAUSFORDERUNG. NUN KANN ICH
ENDLICH ZEIGEN, WAS ICH WIRKLICH
KANN."

Welche Ziele verfolgen Sie in der Kommenden Saison?
"Erst einmal steht der Spass im Fokus. Aber mit unseren Neuen Spielern haben wir gute Chancen, Die Liga mit attraktivem Fussball Zu begeistern und oben mit zu Spielen. Einige werden noch staunen, Wie wir uns verändert Haben Ich sag nur: IZ ON!."

JETZT LIEGT'S AN KRAUSE

ERSATZ FÜR IONUSCHEIT GESUCHT











Schwerin (sk) · Tritt beim SV Post Schwerin nach dem Karriereende von Libero Jonuscheit Plan B in Kraft? Nach einer Meldung einer Schweriner Sportzeitung soll der Wechsel von Daniel Krause vom KSC Schwerin zum SVP bereits perfekt sein. Ein SVP-Sprecher sagte gegenüber der dpa: "Wir geben dazu keinen Kommentar ab. die Gespräche mit dem Mittelfeldmann sollen schon weit fortgeschritten sein. Nach Informationen vom Dreesch verhandelten Verantwortliche am Montag in Muess mit dem KSC Generaldirektor und erzielten eine Einigung. Für die Basis-Ablöse darf Krause, der als ausgesprochener Techniker gilt, den KSC verlassen. Jetzt liegt es an Krause. Sollte der 1,92 m – Schlacks seine Zusage geben, "könnte er die zentrale Position in der Abwehr bekleiden und mit seiner technischen Art das Spiel unterstützend von hinten heraus lenken", so Teammanager Marcell Lippmann.